



***FIC (Réveille-toi !)* Jeunesse marocaine survitaminée à haute contagiosité...**

lundi 16 mai 2022, par [claire olivier](#)

Le Groupe acrobatique de Tanger, c'est de la culture populaire, une culture militante et démocratique, accessible à tous. Il questionne et valorise l'acrobatie marocaine. C'est une recherche permanente des liens entre un art ancestral et la création contemporaine, un territoire et sa population. Comme si le geste n'allait pas sans la voix, comme si l'énergie du mouvement se puisait d'abord dans le souffle choral, les acrobates accompagnent leurs mouvements de chant et de musique.

Née d'une tradition guerrière, cette acrobatie avec pyramides humaines, roues et sauts, est vraiment un art de cirque, plus que de théâtre. Dans la double dialectique - tradition et création contemporaine, le Maroc (terre africaine) et la Fran[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !